

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.077 - Rojas Bs. As. - Martes 17 de Junio de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

*No hay disfraz que pueda
ocultar largo tiempo
el amor donde lo hay,
ni fingirlo donde no lo hay*

Rochefoucauld

LA PALABRA MÁS ESPERADA

Carmelino contó la historia de la donación del Parque Industrial

En un diálogo exclusivo con este medio el propietario del predio que fue donado al Municipio habló acerca de su mirada sobre las últimas novedades en la causa y dijo que haría si es que el terreno vuelve a sus manos. "Si vuelve a mi posesión trataría de que lo trabaje gente de Rojas", apuntó.



P. 4

QUEDÓ CORTADA DE LAS CALLES INTERNAS

P. 2

El Paseo de la Ribera apareció cercado

SEGURIDAD - CARLOS ANDRÉS EN ROJAS

P. 6

Visitó la ciudad el presidente del Consejo Provincial de Foros

INSTITUCIONALES

P. 12

El Centro Español cumplió 100 años y se vienen varios festejos

BÁSQUET ZONAL

P. 14

Sportivo se reencontró con la victoria

SEGURIDAD CON DRONES

P. 7

Facundo Rodríguez: "La tecnología es la mejor forma de prevención"

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 13 de Junio de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1150,00	1200,00	% 0,00
DÓLAR BLUE	1170,00	1190,00	% 0,00
DÓLAR MEP	1189,17	1189,67	% 0,27
DÓLAR MAYORISTA	1147,70	1188,98	% 0,00
DÓLAR TURISTA	1495,00	1560,00	% 0,00

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 16° MÍNIMA 2°	Despejado  MÁXIMA 17° MÍNIMA 0°

QUEDÓ CORTADA DE LAS CALLES INTERNAS

Apareció cercado un sector del Paseo de la Ribera

El fin de semana varias personas que transitan habitualmente por el predio se encontraron con que un sector había sido alambrado, justamente en la parte donde se circula hacia la zona de la guardería náutica. El lugar sería de un privado, que quiere recuperar el terreno que es de su pertenencia.

En el curso del fin de semana varias personas que habitualmente transitan por la zona del Paseo de la Ribera de la ciudad, que realiza actividades físicas o que simplemente circulan en modo de



pietario no vive actualmente en la ciudad, y que habría pasado por Rojas para recuperar la tierra, de allí que se tomó el trabajo de cercarlo.

Aparentemente lo que sucedió en un principio es que esta persona lo cedió en comodato al Municipio de Rojas para que lo utilizase en diferentes actividades, que es lo que vino sucediendo durante mucho tiempo a esta parte. También se pudo saber que dicho comodato nunca quedó sellado.

Con este panorama un tanto más aclarado, el propietario de ese "triángulo" estaría con intenciones de recuperarlo y emprender algún tipo de proyecto, por lo tanto el Municipio de Rojas estaría obligado a concretar algún tipo de obra para permitir que se siga pudiendo acceder al sector donde se encuentra la guardería náutica o transitar hacia el camino del Río Rojas que usan habitualmente los ciclistas de la modalidad rural para acceder al sendero donde se llevan adelante distintas competencias.

Por estas horas las áreas municipales responsables estarán verificando la papelería, y si es que la colocación del cerco no es legítima, inmediatamente procederán a quitarlo.

caminata, se pusieron en contacto con este medio para hacer saber que al lugar se habían encontrado con una sorpresa.

Según fue manifestado a través de diferentes mensajes, una de las zonas del predio, más precisamente sobre el costado de la pista de ciclismo que da a la Ruta 188, apareció el fin de semana con un cerco, inclusive con un con un cartel colgado del alambre que dice propiedad privada.

El cerco justamente atraviesa lo que es la calle por la cual se puede avanzar justamente al sector donde se encuentra la guardería náutica, que suele

ser el punto de concentración para las actividades que lleva adelante la comisión municipal Amigos del Río.

La zona que ahora está delimitada es un triángulo, con un lugar que realmente no parecería muy apto como para llevar delante algún tipo de desarrollo, aunque es cierto que no deja de ser un terreno y que si el mismo tiene dueño, será precisamente el propietario el que disponga de su tierra.

Según averiguaciones que pudo realizar este medio, efectivamente ese espacio tiene un propietario, que ese mismo pro-

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

SEGURIDAD

Facundo Rodríguez: “La tecnología es la mejor forma de prevención”

El representante del Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires participó en la jornada del viernes de la presentación de lo que es el sistema de vigilancia en la zona rural a través de drones. “El dron permite ver entre 3 mil y 6 mil hectáreas por hora”, apuntó.



En las instalaciones del AeroClub Rojas se desarrolló en la jornada del viernes la presentación del sistema de vigilancia rural a través de drones, evento para el cual se convocó a diferentes autoridades de la comuna y a los medios de prensa, que pudieron interiorizarse de los detalles técnicos y el funcionamiento de los equipos de última generación.

Facundo Rodríguez, representante del Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, formó parte de la presentación y contó sobre el programa que “tratamos de articular con los municipios, ya sea con el ejecuti-

vo, los concejales, la patrulla rural y el equipo de drones, que es un trabajo que venimos realizando desde hace un par de años, y es justamente el distrito número veinte que se suma al programa.

“La elección de cada uno de los lugares con los cuales se trabaja con el programa se hace a través del área de Inteligencia Criminal a través de la superintendencia junto con la parte de drones”, explicó.

Indicó además que “vamos a aquellos lugares donde creemos que nos anticipamos al delito y hacemos la prevención, de hecho estuvimos hace poco en Rojas y pensábamos que era el mo-

mento para fortalecer todo lo que es la parte norte de la provincia”.

“Durante los últimos días se hizo un trabajo de prevención en todo lo que es la zona de Guido y todo lo que es la parte de Hunter, que es lo que se había planificado junto a la oficial principal”, detalló.

Agregó que “realizamos una recorrida bastante amplia y nos resultó una muy buena experiencia porque se ve muy bien si se trata de un vehículo, de una persona, veíamos perfectamente las máquinas que estaban trabajando en la cosecha, también se pudo observar un principio de incendio en un campo.

El representante del Ministerio de Seguridad marcó que “la idea es justamente hacer prevención y acceder a lugares donde es prácticamente imposible llegar a lugares donde no se puede ir con los móviles por una cuestión de distancia, y la tarea con el dron en ese sentido es fantástica.

“El dron permite ver entre 3 mil y 6 mil hectáreas por hora, lo que amplía un montón la capacidad de patrulla del CPR, por esto creemos que la aplicación de la tecnología en los campos es la mejor forma de prevención, sobre todo en lugares que están más vulnerables a los delitos”, completó.

CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

f @ comunicacion.gearsa

insider

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el

2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

SEGURIDAD

Visitó Rojas el presidente del Consejo Provincial de Foros

Carlos Andrés estuvo ayer en nuestra ciudad y brindó una conferencia de prensa en el Centro Cultural junto al Intendente Román Bouvier y al presidente del Foro de Rojas Javier Comisso. Explicó la función que cumple el organismo, con relación directa con las áreas de seguridad y justicia del Gobierno Provincial.



En horas de la tarde de ayer arribó a nuestra ciudad Carlos Andrés, presidente del Consejo Provincial de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, quien compartió una conferencia de prensa en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" junto al Intendente Román Bouvier y al presidente del Foro de Seguridad del distrito Javier Comisso.

La llegada de Carlos Andrés a Rojas tuvo como objetivo explicar el funcionamiento del organismo, que tiende a generar un puente entre las problemáticas que tienen los foros de cada ciudad y los ministerios de seguridad y justicia de la provincia.

Román Bouvier agradeció la visita del señor Carlos Andrés a Rojas, en tanto Javier Comisso consideró que "tener la presencia del Consejo Provincial de Foros de Seguridad es para nuestro foro de Rojas el puntapié inicial como para saber como conformar un foro y como trabajar para estar más cerca de la comunidad".

El presidente del Consejo de Foros provincial aclaró en principio: "No nos miren como funcionarios públicos, no somos funcionarios públicos, somos un consejo provincial de foros independiente, con el cual venimos trabajando desde del año 2003, o sea que hemos atravesado varias gestiones y montones de ministros".

"Tenemos un convenio firmado con el ministerio de seguridad para realizar un trabajo conjunto, que no vendría a ser ni más ni menos que descentralizar lo que es la dirección que tiene el ministerio de seguridad hacia el interior", explicó.

Andrés sostuvo que "el Consejo Provincial de Foros de Seguridad no es el Consejo de Seguridad, que es el que está conformado por el gobernador, el Ministro de Justicia, el Ministro de Seguridad, los Jefes Departamentales, etc. Ese Consejo nunca estuvo en funcionamiento más allá de que está inscripto en la ley.

"De nuestra parte interactuamos con los distintos fo-

ros que se van conformando en cada distrito para hacer un nexo entre los foros de seguridad y el Ministerio de Seguridad, para trasladar la problemática que tiene cada comunidad", apuntó.

Además explicó que "el Consejo está conformado por tres delegados integrantes de cada foro, de los 72 que están en nuestro registro, o sea que hay un número bastante importante de personas participando, o sea que en este caso no solamente Rojas el que hará un reclamo ante el ministerio o ante el funcionario que tenga la obligación de responder ante una requisitoria, sino que de eso se encargará el cuerpo del Consejo".

Oscar José CASELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



Berkley Argentina Seguros
A Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES

**ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA**



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

INSTITUCIONALES

El Centro Español cumplió 100 años y se vienen varios festejos

La histórica entidad ubicada sobre la Avenida 25 de Mayo fue fundada un 15 de junio del año 1925 y la primera comisión directiva estuvo presidida por Angel Menéndez. Edgardo Vilar, actual conductor, comentó que habrá un festejo el sábado y varias actividades alusivas a lo largo de la temporada.

El libro del 50 aniversario del Semanario Chispa indica que el 15 de junio se reunían en la casa del señor Avelino Díaz los señores Angel Menéndez, Ignacio Gou, Paulino Cos, el propio Avelino Díaz, Ramón García, José Solé, Antonio Rodríguez, Celestino Miguelé, Francisco Peña, Pablo Márquez y Germán Piña con el fin de intercambiar ideas sobre la conveniencia que reportaría a la colectividad española de la localidad la formación de un centro de reunión "en el cual puedan expansionarse, conocerse mutuamente y honrar a la madre patria, prestarse apoyo recíproco, etc."

En esa reunión quedó constituida una comisión provisoria, que debía encargarse de los trabajos preliminares para el definitivo establecimiento del Centro.

La comisión directiva definitiva fue elegida en la Asamblea el 27 de septiembre de ese mismo año y estaba conformada de la siguiente manera: Presidente: Angel Menéndez, Vice Presidente: Ignacio Gou, Secretario: Ramón García, Pro Secretario General: Eduardo Sánchez de Mora, Tesorero: Avelino Díaz, Pro Tesorero: José Solé, Vocales Titulares:



Paulino Cos, Germán Piña, Pablo Márquez, Eugenio Castañeda, José Molina Vicens, Manuel Sánchez y Félix Macho, Vocales Suplentes: Jaime Casanovas y Antonio Calvet, Jurado de Honor: Dr. Maximiliano Puerta, Dr. Víctor Martínez Zabalá y Andrés Ortíz, Revisores de Cuentas: Manuel Padrós y Santiago Lorenzo.

El Centro Español de Rojas funcionó primariamente en el edificio que se encontraba al lado de Las 14 Provincias, sobre calle Dorrego, en tanto

posteriormente se trasladó en 1927 al local del Banco Provincia, en la esquina de Bartolomé Mitre e Hipólito Yrigoyen, donde permaneció hasta 1932.

En el 1932 se produjo el arribo al espacio donde se encuentra actualmente, sobre la Avenida 25 de Mayo, pleno centro de la ciudad, donde se puede apreciar un hermoso edificio con terraza, y un lugar que por dentro también es igual de bello, con el Salón Rojo que se utiliza para dife-

rentes eventos, la confitería, la sala de juegos, la sala de billar y una amplia parrilla, donde se suelen realizar encuentros más pequeños.

La comisión directiva actual del Centro Español está conducida por el Sr. Edgardo Vilar, que justamente está transitando su tercer período al frente de la entidad.

Con Edgardo Vilar conversamos en la mañana de ayer en El Nuevo en Radio, refiriéndose a la actualidad institucional del Centro y a la serie de eventos que se realizarán para conmemorar el centenario.

En principio comenzarán esta sábado con la cena aniversario, luego tienen preparado un torneo nacional de Ajedrez con la presencia del Maestro Diego Flores, en certamen internacional de Billar a Tres Bandas y una Milonga tanguera en la cual se presentará una de las orquestas más importantes del país.

La charla completa con el actual presidente del Centro Español la reproduciremos en nuestra edición del domingo. Mientras tanto saludamos y deseamos un feliz cumpleaños número 100 a todos los socios y allegados de una institución señera de la ciudad.

INSUMAT
MATERIALES PARA
LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito

SOCIEDAD

Se conmemora el Día de la Libertad Latinoamericana

En la mañana de hoy se concretará el acto oficial por el paso a la inmortalidad del General Martín Miguel De Güemes, en la plazoleta que justamente lleva su nombre, en Iribarne y Juan G. Muñoz. Comienza a las 11:00 horas.

El 17 de junio se celebra en Argentina el Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, en conmemoración del paso a la inmortalidad del General Martín Miguel de Güemes, un héroe clave de la independencia argentina. Este día honra su lucha y su papel en la defensa

del territorio argentino contra las invasiones realistas, permitiendo así que otras campañas libertadoras, como la del cruce de los Andes, pudieran llevarse a cabo.

En nuestra ciudad se realizará el acto oficial por el Día de la Libertad Latinoamericana, evento que tendrá lugar en



la Plazoleta Güemes, ubicada en Iribarne y Juan G. Muñoz, desde las 11:00 horas, contando con la organización del Municipio de Rojas en conjunto con la Jefatura Distrital Rojas, articulando en esta oportunidad con el Centro de Producción y Educación Artístico Cultural (CEPEAC),

la Escuela de Educación Artística "María Elena Walsh" y el Centro Educativo Complementario 801 Solar Feliz.

En caso de lluvia el acto que conmemora el paso a la inmortalidad del General Martín Miguel De Güemes se trasladará al Centro Cultural "Ernesto Sábató".

POLÍTICA

La Justicia aceptaría la prisión domiciliaria pero busca evitar el "abuso político" del balcón

La Justicia analiza por estas horas si le concede a Cristina Fernández de Kirchner el arresto domiciliario luego que la Corte Suprema confirmara el fallo que la condenó a seis años de prisión y la inhabilitación de por vida para ejercer cargos públicos. Si bien trascendidos indican que el tribunal se inclinaría por este beneficio, buscaría algunas restricciones para, por ejemplo, evitar que el balcón donde sale a saludar se convierta en un escenario de discursos políticos para sus seguidores.

A la espera del dictamen del fiscal Diego Luciani y con un

informe técnico que dice el domicilio del barrio de Constitución es apto para cumplir el arresto domiciliario, la decisión final está a cargo del juez Jorge Gorini junto a sus pares Rodrigo Giménez Uriburu y Andrés Basso.

Las dudas de los jueces pasan por saber qué puede ser del futuro del barrio si Cristina sigue sus días de detención allí. Desde que se confirmó el fallo, por allí pasaron miles de seguidores que mostraron su apoyo la líder de la oposición, aunque un operativo de la Policía de la Ciudad retiró carpas, banderas y estruc-

turas montadas en el lugar.

En este contexto, Gorini analiza un régimen de detención con restricciones, que podría limitar el uso de redes sociales o que siga saliendo al balcón de su casa como hasta ahora. Sin embargo, es complejo pensar que si se acepta la prisión domiciliaria la expresidenta no pueda usar el balcón, que en definitiva es parte de la vivienda.

Además el delito por el que fue condenada no está vinculado con el uso de Internet o de redes sociales. Aunque sí puede ser que los magistrados presten

atención en la cuestión de las visitas que pueda recibir Cristina, donde se analiza si corresponde poner un límite en cuanto a la cantidad de personas.

Otro punto bajo análisis es que el control de los presos en prisión domiciliaria no lo hacen policías o penitenciarios, sino que se realiza de manera electrónica con una tobillera. No obstante, por ser expresidenta tiene custodia oficial, y además es uno de los argumentos de su defensa ya que hace un tiempo sufrió un atentado contra su vida. (DIB)

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Além 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

DIRECCIÓN DE DEPORTES

Se completó la segunda semana de la etapa local de los Juegos Bonaerenses

Los adultos mayores tuvieron las competencias de Mus, Escoba de 15 y Lotería, mientras que los Juveniles jugaron la etapa local de Tenis de Mesa, Badminton, Parabádminton, Softbol, Beach Vóley y Fútbol Tenis.



La etapa local de los Juegos Bonaerenses 2025 completó la segunda semana de competencia tanto para las áreas de adultos mayores como para los juveniles.

Con una entusiasta respuesta, continúa desarrollándose la actividad local que irá definiendo las clasificaciones a la etapa regional. A continuación, compartimos los resultados de las siguientes disciplinas que se cumplieron desde el lunes 9 al jueves 12 de junio.

Los adultos mayores tuvieron competencias de juegos de cartas como mus y escoba de 15, además de lotería. Todas ellas se realizaron en el Centro de Jubilados y Pensionados de nuestra ciudad.

Los juveniles compitieron en Tenis de Mesa, Badminton, Parabádminton, Softbol, Beach Voley y Fútbol Tenis, tanto en el Parque General Alvear como en el CECIR.

LOS RESULTADOS

ADULTOS MAYORES

- Mus:
 1º Angel Maggiolo-Ricardo Ojeda.
 2º Vicente Telechea-Ismael Cejas.
 3º Julio Dorazio-Horacio Dorazio.
 Escoba de 15:
 1º Vicente Telechea-Ismael Cejas.
 2º Carlos Torres-Luis Baudena.
 3º Raúl Rigo-María del Carmen Laboret.
 Lotería:
 1ª Mirta García
 2ª María Inés Pavone
 3ª Ana María Pérez
 4ª Olga Cogo

JUVENILES

- Tenis de mesa:
 Sub 14 Masculino: Lorenzo Cantenys.
 Sub 14 Femenino: Paula D'Angelo.
 Sub 16 Masculino: Francisco

- Di Lorenzo.
 Sub 18 Masculino: Joaquín Nota.
 Sub 18 Femenino: Ana Lasalle.
 Bádminton:
 Sub 14 Masculino Single: Thiago Ferrario.
 Sub 14 Femenino Single: Paula D'Angelo.
 Sub 16 Masculino Single: Román Griguelo.
 Sub 16 Femenino Single: Antonella García Plaza.
 Sub 16 Masculino Doble: Román Griguelo-Juan Pablo Delfabro.
 Sub 16 Femenino Doble: Antonella García Plaza-Paula D'Angelo.
 Parabádminton:
 Masculino Sub 20: Thiago Conde
MARTES 10 DE JUNIO:
 Softbol en el Polígono del Parque General Alvear:
 Softbol:
 Sub 12: Mixto Escolar: Escuela

- 2-Escuela 7.
 Sub 16 Masculino Libre: Rafael Obligado.
 Sub 18 Masculino Libre: Rafael Obligado.
MIÉRCOLES 11 DE JUNIO:
 Beach Vóley en el Cecir:
 Sub 14 Masculino: Lisandro Bisi-Caciano Cardozo.
 Sub 14 Femenino: Melody Lahoz-Emma Gonzáles.
 Sub 16 Masculino: Bautista Muñoz-Valentín Chazarreta.
 Sub 18 Masculino: Alvaro Rodrigo-Tobías González.
 Sub 18 Femenino: Violeta Minadeo-Zoe Guevara.
JUEVES 12 DE JUNIO:
 Fútbol tenis en el Parque General Alvear:
 Sub 15 Femenino: Valentina Ramírez-Morena Ravichoni.
 Sub 15 Masculino: Pedro Rubió-Gerónimo Burgos.
 Sub 18 Femenino: Candela Constanzo-Julietta García.
 Sub 18 Masculino: Felipe Zarza-Lautaro Garraza.



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

ZONALES

Nuevo Parque Industrial Pergamino: Infraestructura de Alto Nivel para el Desarrollo Productivo Regional

El Proyecto del Nuevo Parque Industrial Pergamino puede consolidarse como un polo logístico y productivo con estándares de categoría 3.

El crecimiento industrial de las ciudades intermedias exige espacios pensados con una visión integral. El Nuevo Parque Industrial Pergamino responde a esta necesidad con una propuesta moderna, sustentable y estratégicamente conectada. Con 64 hectáreas diseñadas para el desarrollo productivo, se convierte en una oportunidad única para empresas que buscan eficiencia, escala y rentabilidad en el norte bonaerense.

UBICACIÓN ESTRATÉGICA: NODO LOGÍSTICO CON ACCESO INMEDIATO

Uno de los principales activos del parque es su ubicación, con acceso directo a la Autovía Nacional N.º 8, una de las arterias logísticas más importantes de la región pampeana. El predio se encuentra lindero al parque industrial clásico y a solo cinco minutos del centro urbano de Pergamino, lo cual reduce tiempos de traslado y facilita el vínculo con proveedores, clientes y recursos humanos. Además, permite una rápida conexión con centros urbanos clave como Salto, Junín, Rojas, San Nicolás y Rosario.

DIVISIÓN DE LOTES: DISEÑO FUNCIONAL Y ESCALABLE

El predio abarca 64 hectáreas,

fraccionadas en 95 lotes, con una clara diferenciación entre zonas comerciales e industriales:

35 lotes comerciales, ubicados sobre la colectora de la autovía, con una superficie aproximada de 2.400 m² cada uno.

60 lotes industriales, con superficies de alrededor de 5.000 m², orientados a la instalación de plantas productivas, depósitos logísticos y centros de servicios industriales.

Todos los lotes cuentan con acceso exclusivo desde la autovía, lo que optimiza la circulación vehicular y mejora la logística.

INFRAESTRUCTURA

El Parque Industrial ha sido diseñado bajo estándares de infraestructura de categoría 3, habilitados formalmente para industrias de mediana y alta complejidad, lo que garantiza un entorno seguro y regulado para el desarrollo productivo.

Servicios disponibles:

Energía eléctrica con alumbrado público y medidores individuales.

Red de gas industrial (Litoral Gas) con presión mínima de 7 kg/cm².

Calles internas de hormigón H30 (18 cm), aptas para tránsito pesado.

Agua subterránea mediante perforaciones habilitadas.

Sistema cloacal con planta de tratamiento de aguas grises y biodigestores individuales.

Acceso directo al parque actual, lo que favorece sinergias y ampliaciones industriales.

SOSTENIBILIDAD

El proyecto incorpora principios de eficiencia energética y sustentabilidad ambiental desde su diseño. Se promueven construcciones energéticamente eficientes, control del impacto ambiental mediante barreras forestales y sistemas de tratamiento interno, y un enfoque de urbanismo industrial consciente.

Además, se destacan los incentivos fiscales y beneficios para la radicación de empresas, lo que convierte al parque en una propuesta competitiva en la región.

Pergamino, ciudad industrial del siglo XXI: un nuevo perfil económico y productivo

Durante la última década, Pergamino ha consolidado un nuevo perfil como ciudad intermedia con vocación industrial, superando su histórica dependencia del agro como única matriz económica. La ciudad ha dado pasos concretos hacia la diversificación de su base productiva.

Hoy, Pergamino no solo cuenta con un parque industrial consoli-

dado y operativo, sino que suma nuevos desarrollos que reflejan el dinamismo y la capacidad de gestión público-privada que define esta etapa. Esta expansión no solo genera oportunidades para empresas locales, sino que también atrae inversiones de otras regiones del país, gracias a su conectividad, su capital humano calificado y un entorno económico favorable.

La creación de nuevos parques industriales marca una tendencia que redefine la identidad de Pergamino como centro logístico, productivo y de servicios en el norte bonaerense. Esta evolución impacta en el empleo, en la profesionalización del trabajo, en la generación de infraestructura urbana y en la competitividad regional.

INVERSIÓN INTELIGENTE: UNA OPORTUNIDAD ESTRATÉGICA

La posibilidad de adquirir un lote en el Nuevo Parque Industrial Pergamino es una decisión estratégica para empresas en expansión, pymes industriales, operadores logísticos y proveedores de servicios. Se trata de una propuesta que combina ubicación, conectividad, servicios premium y marco normativo habilitado, con un desarrollo inmobiliario profesional y escalable. (La Opinión).

GO MERÍA
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.
HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

HOROSCOPO

ARIES: En cuanto al amor, es día de tomar iniciativas. La cuenta corriente aumentará considerablemente. Sus jefes confían plenamente en usted. Buen estado de ánimo.

TAURO: Gran complicidad con la persona amada. Posibilidad de que sus ingresos mejoren. Ese don de gentes hará que todos aprueben su trabajo.

GÉMINIS: Sea más cauto con los juicios de valor que hace de su pareja. Corre el riesgo de quedarse en números rojos. Profesionalmente, no haga promesas que no pueda cumplir.

CÁNCER: Ocasión propicia para conquistas sentimentales. Buenas oportunidades económicas, saldrá a flote. Concentre sus energías en aumentar su productividad.

LEO: Surge una sorpresa en su vida amorosa. En lo económico, no es un día favorable. El trabajo en equipo siempre consigue buenos resultados.

VIRGO: No confunda una buena amistad con algo diferente. No sería mala idea que gastara dinero en ropa. No sea tan conformista en el trabajo, trate de superarse.

LIBRA: Reúnase con antiguos compañeros, quizá surja el amor. Su previsión hace que esté económicamente tranquilo. Los comentarios de sus compañeros le sacarán de quicio.

ESCORPIO: La compañía ideal puede estar cerca. Es posible que alguien cercano le pida un préstamo. No caiga en la irritación ante cualquier contratiempo laboral.

SAGITARIO: Los astros le unen a sus seres queridos. Hoy recibirá un dinero extra. Situaciones confusas le causan incomodidad en su trabajo. Su organismo funciona como un reloj, felicidades.

CAPRICORNIO: Si es comprensivo, sus relaciones sentimentales mejorarán. Gaste lo imprescindible y reserve para más adelante. Exponga sus prioridades laborales de manera clara.

ACUARIO: Se debatirá entre sus deseos amorosos o la rutina. No dude de su capacidad para aumentar sus ingresos. Su cabeza está tan ágil que podrá afrontar cualquier trabajo.

PISCIS: Gracias a sus encantos, hoy triunfará. Posponga sus inversiones para un día más favorable. Le apetecerá poner a punto su cuerpo y hoy es el día.

NACIONALES

Día del Padre: después del desplome del año pasado, ahora las ventas cayeron otro 1,7%

La fecha dejó un balance con resultados dispares y un desempeño general débil para el comercio minorista, de acuerdo con la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME).

Las ventas por el Día del Padre cayeron 1,7% frente al año pasado. La fecha dejó un balance con resultados dispares y un desempeño general débil para el comercio minorista, de acuerdo con la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME). "Las principales estrategias aplicadas para motorizar las ventas fueron las facilidades de financiación con tarjetas de crédito y los descuentos por pago en efectivo, aunque su efectividad resultó limitada en un contexto con gran cautela por parte de los consumidores", siempre según la Cámara.

En este Día del Padre, el ticket promedio alcanzó los \$ 41.302, que al descontar la inflación del período, implica una caída real del 8,9% en el poder de compra

respecto de 2024. "Este dato se alinea con el comportamiento observado en la mayoría de los rubros, donde las ventas se concentraron en productos de menor valor y en artículos en promoción, priorizando el cuidado del gasto familiar".

Así, el Índice de Ventas Minoristas para el Día del Padre elaborado por CAME registró por tercer año consecutivo una variación interanual negativa, reflejando una tendencia sostenida de debilidad en el consumo vinculado a esta celebración. El descenso del -1,7% de este año se suma al retroceso del -10,2% de 2024 y del -1,2% de 2023, consolidando un ciclo de resultados desfavorables para el sector. "Esta evolución evidencia que el Día del Padre, lejos de constituir un motor para el co-

mercio minorista, se ha visto desdibujado como oportunidad de recuperación de las ventas".

Según CAME, en elemento que jugó en contra fue la coincidencia con un fin de semana largo, "lo que redujo la circulación en centros comerciales y priorizó el turismo u otras actividades recreativas por sobre las compras".

En la comparación interanual, cuatro de los seis rubros medidos presentaron subas, siendo "Equipos periféricos, accesorios y celulares" el de mayor variación positiva, +9,7%, seguido por "Electrodomésticos, artefactos del hogar y equipos de audio y video", +5,8%. En sentido contrario, dos rubros presentaron fuertes caídas: "Indumentaria", -12%, y "Librerías". (La Verdad).

POLICIALES

Tragedia en Ruta 65: murió un matrimonio de Junín

El choque de los dos vehículos ocurrió aproximadamente a las 3.30 del domingo en el kilómetro 48 de la Ruta Provincial 65 entre Agustina y Junín, a solo 10 kilómetros del acceso al pueblo.

Por razones que aún se tratan de establecer, un vehículo Ford Ranger, FLV656, el cual circulaba en sentido Junín -Arenales, conducido por Juan Barbero (36), agropecuario, casado, con domicilio en Lavalle 1719 (Junín), colisionó frontalmente con un Peugeot 208, OGI262, el cual circulaba en sentido inverso Arenales -Junín, conducido por Ethel Diana Chevalley (64), casada, empleada, con domicilio en 25 de Mayo 967 (Junín), acompañada por Claudio Rubén Cappió (62), casado,

comerciante, domiciliado en el mismo lugar que la mujer 25 de Mayo 967 (Junín).

El choque de los dos vehículos ocurrió aproximadamente a las 3.30 del domingo en el kilómetro 48 de la Ruta Provincial 65 entre Agustina y Junín, a solo 10 kilómetros del acceso al pueblo.

Producto del choque frontal al llegar la dotación policial constató el accidente entre el vehículo de menor porte, con dos víctimas fallecidas en el interior el matrimonio conforma-

do por Chevalley y Cappió y la camioneta Ford Ranger, conducida por Barbero que aparentemente circulaba solo, la cual al arribo del personal ya había sido trasladado al hospital Abraham Piñeyro presentando lesiones graves e inconsciente.

La Ranger quedó sobre la calzada y el Peugeot en la banquina, durante el tiempo que se realizaron las actuaciones policiales y judiciales la ruta estuvo cortada al tránsito. El fatal hecho fue caratulado «Homicidio culpable». (La Verdad).

FÚTBOL ZONAL

Carabelas cayó en la ida ante CUSA

En el primer juego de la serie de octavos de final del torneo 5 Ligas el conjunto de la vecina localidad perdió de local ante el Universitario por tres a uno. Los goles de la visita fueron de Tomás Garavano, Axel Luna y Agustín Garay, en tanto el gol del Rojo fue de Gaspar Pergolesi.

Carabelas perdió de local por dos goles de diferencia ante CUSA y ahora tendrá que viajar a Salto para revertir una serie que parece bastante complicada.

En la tarde del domingo continuó desarrollándose el programa de los partidos de ida de los octavos de final del torneo 5 Ligas de Primera división, disputándose uno de los cotejos de la jornada en el estadio "Miguel Cudós hijo" de la vecina localidad de Carabelas, donde el conjunto del Social y Deportivo Carabelas recibió la visita de CUSA de Salto.

El elenco conducido por Julián Torriero venía bastante motivado tras el heroico pasaje que consiguió la semana pasada en Pergamino, cuando eliminó



a Gimnasia y Esgrima, en tanto habría que ver en que condiciones se presentaba CUSA, que fue el ganador de su zona en la primera parte de la competen-

cia, pero ahora venía de una inactividad de casi un mes.

En el primer juego de la serie evidentemente no se vio reflejada esa falta de actividad

en el conjunto saltense, porque CUSA mostró justamente esos fundamentos que lo llevaron a avanzar directamente a los octavos de final y superó a Carabelas por tres a uno.

Los goles de la victoria para el conjunto Universitario de Salto fueron convertidos por Tomás Garavano, uno de los máximos artilleros de la competencia, Axel Luna y Agustín Garay, mientras que el descuento del Rojo fue de Gaspar Pergolesi.

CUSA se fue de Carabelas con alto porcentaje de la clasificación asegurada a los cuartos de final, en tanto el Rojo tendrá que apelar nuevamente a una gesta heroica si pretende meterse entre los ocho mejores del certamen.

DIVISIONES JUVENILES - ADELANTO

Están los finalistas del torneo Apertura

Argentino Rojas logró pasar en las cuatro categorías, El Huracán en Sub-12, Sub-15 y Sub-17 y Juventud en Sub-13.

Este sábado se jugaron los partidos de vuelta de las semifinales del torneo Apertura de las Divisiones Juveniles, logrando avanzar a la última instancia Argentino con las cuatro categorías, El Huracán con Sub-12, Sub-15 y Sub-17 y Juventud en Sub-13.

Argentino dejó en el camino

a Juventud en Sub-12 y a Jorge Newbery en la Sub-13, Sub-15 y Sub-17.

El Huracán superó a Jorge Newbery en Sub-12, a Juventud en Sub-15 y a Boca Juniors en Sub-17, mientras que la Juve eliminó al Globo en Sub-13.

La información completa de las revanchas del torneo de Ju-

veniles como siempre en nuestra edición de los jueves.

LOS RESULTADOS DE LA JORNADA FUERON LOS SIGUIENTES

Categoría Sub-12
Argentino 3 (7) - Juventud 0 (0)
Jorge Newbery 1 (1) - El Huracán 1 (2)

Categoría Sub-13
Juventud 1 (1) - El Huracán 1 (0)
Argentino 7 (2) - Jorge Newbery 0 (0)

Categoría Sub-15
Juventud 0 (1) - El Huracán 1 (0)

Ganó El Huracán por penales
Argentino 4 (1) - Jorge Newbery 1 (0)

Categoría Sub-17
Boca Juniors 1 (1) - El Huracán 2 (0)

Ganó El Huracán por penales
Argentino 2 (4) - Jorge Newbery 0 (0)

*Entre paréntesis los resultados de los partidos de ida

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos

Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



FÚTBOL ZONAL



Flojo domingo para los equipos de Colón

En la ida de los octavos de final del 5 Ligas Sportivo Barracas y Racing Club perdieron por dos a uno en las visitas a Villa Italia de Salto y Obras Sanitarias de Arrecifes.

Siguendo con el desarrollo de los partidos de ida de los octavos de final del torneo 5 Ligas que se llevaron a cabo el domingo en el estadio "Esteban Chiari" del club Sports se enfrentaron Villa Italia y Sportivo Barracas de Colón.

El conjunto saltense, que

avanzó a los otavos de final tras dejar en el camino en la primera ronda de play offs a Sportsman de Carmen de Areco, dio una de las sorpresas de la jornada al vencer a uno de los elencos que había pasado directamente a esta instancia.

Fue victoria dos a uno de

Villa Italia, marcando para el triunfo ambos goles Braian Simaldone, mientras que la cuenta la abrió en el partido Nicolás Juárez para Sportivo Barracas.

Otro que se volvió con las manos vacías a Colón fue Racing Club, que en su visita perdió frente a Obras Sanitarias

también por dos a uno.

Los goles del conjunto de Arrecifes, que venía de dejar atrás a Leandro Alem, fueron de Jerónimo Miranda y Gary Alvarez, mientras que para la Academia, que había dejado atrás a Argentino de Pergamino, anotó Enzo Galarza.

FÚTBOL ZONAL

Empataron Juventud y Compañía General



Otra de las series de los octavos de final que comenzó el domingo fue la que enfrentó a los elencos de Juventud de Pergamino y

Compañía General de Salto, que jugaron la ronda de play offs anterior ante El Huracán y Villa Sanguinetti de Arrecifes.



El Celeste y el Lagarto abrieron la serie en el estadio "Carlos Grondona" de Pergamino, en un encuentro que finalizó igualado uno a uno.

Para el conjunto pergaminense convirtió el gol Wenselao González, mientras que para el equipo de Salto anotó Tadeo Denoya.



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

 Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

f ElArca Rojas @elarcarojas

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460



LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

BÁSQUET ZONAL

Sportivo se reencontró con la victoria

En el juego que puso en marcha la décimo séptima a fecha de la fase regular del torneo Apertura de la Asociación Pergaminense Sportivo Rojas superó como local a Sirio Libanés por 80 a 58. El goleador del Tricolor volvió a ser Patricio Rossi, autor de 21 puntos.



Luego de seis partidos el elenco superior del club Sportivo Rojas se reencontró con el triunfo, fue al vencer en la noche del domingo a Sirio Libanés por un amplio margen, dominando el juego desde el primer cuarto para cerrar por 80 a 58.

En la noche del domingo se puso en marcha la décimo séptima fecha, penúltima de la fase regular, del torneo Apertura correspondiente al campeonato de Primera División organizado por la Asociación Pergaminense de Básquet.

En el juego que dio inicio a la fecha 17 se enfrentaron el domingo Sportivo Rojas y Sirio Libanés en el estadio "Alfredo Bertolotti" de nuestra ciudad.

Sportivo Rojas, que busca

ba cortar una racha de seis partidos en fila sin triunfos, tenía la chance de levantar cabeza ante uno de los que viene en el fondo de la tabla, fue por eso que desde el salto inicial propuso un juego dinámico, difícil de contrarrestar para el elenco pergaminense, que salió dormido y cuando quiso despertar se encontró con que estaba por más de veinte puntos abajo en el marcador.

Sportivo Rojas terminó el primer cuarto arriba por 29 a 10, defendiendo duro y corriendo varias veces para definir en soledad bajo el cesto, intensidad que logró mantener en el segundo parcial, que le permitió llegar al descanso 43 a 25.

En el tercer cuarto Sirio Li-

banés intentó cambiar la imagen y aprovechó algunos desciertos del local para achicar la diferencia, llegando a estar diez puntos abajo y con la sensación que la definición podría ser incierta.

Más allá de este despertar del conjunto dirigido por Mauricio Batch, la ilusión duró poco, porque el Tricolor se volvió a meter en partido y volvió a escaparse, quedando en el tercero 60 a 43.

Con el partido prácticamente definido Sportivo cuidó la diferencia y en el final el técnico Jonathan Psarras le pudo dar la chance de tener minutos en cancha a algunos de los valores de las formativas.

Ganó Sportivo Rojas por 80 a 58, tuvo en Patricio Rossi y

en Julián Teyssandier sus máximos encestadores y al fin logró cortar la racha adversa que arrastraba desde la fecha 11.

LA SÍNTESIS

Sportivo Rojas 80: Felipe Vázquez 9, Juan Cruz Villegas 2, Manuel Endrizzi 4, Nicolás Foresse 3, Facundo Gutiérrez 13, Pedro Vázquez 2, Patricio Rossi 21, Mateo Gil 2, Franco Cavallo 6 y Julián Teyssandier 18. DT: Jonathan Psarras.

Sirio Libanés 58: Juan Deseta 3, Gino Manattini 2, Andrés Gómez 10, Juan Sansone 6, Matías Apezato 8, Juan Morales 14, Joaquín Giorgi 7 y Francisco Ballestrase 8. DT: Mauricio Batch.

Parciales: 29-10, 43-25 y 60-43.



Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

HOCKEY SOBRE CÉSPED



Argentino finalizó sexto en el Regional Bonaerense

En su última presentación en la competencia que se produjo en la mañana del domingo el elenco de Primera división de la entidad Albiceleste perdió frente a Bragado Club por cuatro a uno.

En la vecina ciudad de Junín se desarrolló entre jueves y domingo el Campeonato Regional Bonaerense B de Damas destinado a la Primera división, certamen que protagoniza el elenco superior del club Argentino Rojas.

El elenco de la entidad Albiceleste integró la zona A de la etapa clasificatoria y comenzó su participación en la competencia el jueves igualando en la primera presentación dos a dos con Bragado Club y luego

cayendo por tres a cero frente a Club Remo de Azul.

En la jornada del viernes el equipo rojense perdió por dos a cero frente a Banco Provincia, quedando sin chances de avanzar a las semifinales.

Pasando a lo acontecido el sábado, el equipo conducido por Jorge Messere disputó el primer partido para definir las posiciones del quinto al octavo lugar, superando por penales a Instituto Einstein por tres a dos, fue luego de empatar dos a dos

en el tiempo regular. Los goles de Argentino en el encuentro fueron de Mariana Bauducco y Lucía Vázquez.

En la mañana del domingo Argentino enfrentó por el quinto puesto a Bragado Club, partido en el cual perdió por cuatro a uno, marcando el descuento Lucía Vázquez.

El Campeón del Regional Bonaerense B fue el conjunto de Club Unión del Sur de Mar del Plata (CUDS), que venció en la final por uno a cero a Banco

Provincia con gol de Bianca Palumbo.

EL PLANTEL DE ARGENTINO

Argentino Rojas estuvo integrado por Manuela García, Naiara Mazzetti, Mariana Bauducco, Fabiana Echeopar, Sofía Castrillo, Juana Medina, Virginia Bauducco, María Cúkar, Jazmín Sartelli, Francina Arechaga, Renata Caselgrandi, Gabriela González, Ludmila Burgués, Leda Antón, Isabel Alvarez, Jazmín Bauducco, Brisa González, Camila Obrador y Lucía Vázquez.

REGIONAL BONAERENSE B DE PRIMERA DIVISIÓN JUNÍN

POSICIONES FINALES

- 1º C.U.D.S.
- 2º Banco Provincia
- 3º Club Social de Junín
- 4º Club de Remo de Azul
- 5º Bragado club - Bragado
- 6º Argentino Rojas
- 7º Instituto Einstein
- 8º Villa Mitre

www.coopcarabelas.com.ar

Facebook, Instagram, YouTube icons

La excelencia como ideal.

EL HAREM

Small text at the bottom: www.harem.com.ar, 0249 4265 - 3804, 150854, www.harem.com.ar, 0249 4265 - 3804, 150854

BOXEO

Empate con sabor a poco para Matías Ponce de León

En la velada que se llevó a cabo el viernes por la noche en el club Vedia Alumni el púgil amateur de nuestra ciudad empató con Gianluca Rodríguez, de la ciudad de Junín. Quedó la sensación que el rojense mereció algo más por parte de los jurados.

Bajo la organización del Gimnasio Coco Box se llevó a cabo en la jornada del viernes un gran festival de Boxeo amateur en la ciudad de Vedia, más precisamente en las instalaciones del Club Atlético Vedia Alumni.

El evento fue una auténtica fiesta del deporte de los puños, con combates vibrantes que mantuvieron al público expectante durante toda la noche. La convocatoria fue masiva, colmando por completo las tribunas del gimnasio.

Una vez más, Coco Box apostó fuerte al espectáculo, sumando el impactante show de luces y sonido de Estudio Cero, que incluyó una pantalla gigante desde la cual los presentes pudieron seguir cada uno de los combates en vivo.

La velada contó con la fiscalización de la Comisión Municipal de Boxeo de la ciudad de Rojas, bajo la presidencia de Raúl Rigo, garantizando el correcto desarrollo del festival y la transparencia en cada una de las peleas.

En el festival del viernes en Vedia se presentó el púgil rojense Matías Ponce de León, que entrena a las órdenes del técnico y promotor Lucas Molina, cabeza del Gimnasio Hermanos Molina.

El púgil rojense, de dilatada trayectoria en el campo amateur, se enfrentó en esta oportunidad a Gianluca Herrera, oriundo de la ciudad de Junín y



pupilo de Polo Rodríguez.

En una entretenida contienda, donde quedó la sensación que el rojense fue superior, el jurado determinó empate, causando sorpresa en la mayor parte del público que se encontraba en el ring side.

Más allá del resultado no deja de ser una experiencia interesante para el boxeador de Rojas, que sigue sumando rodaje en el camino al profesionalismo.

LOS RESULTADOS DE LAS PELEAS:

Amateur
Matías Arias (Lincoln) empa-

tó con Lautaro Giménez (Junín)

Abril Bustamante (Junín) empató con Maira Sánchez (Junín).

Matías Ponce de León (Rojas) empató con Gianlucas Herrera (Junín)

Bahiano González (25 de Mayo) GPP a Alex López (Vedia)

Alexis Ochoa (Vedia) GPP a Braian García (Chivilcoy)

Diego Foti (Lincoln) GPP a Luciano Manfredi (Vedia)

Lucas Juárez (Junín) GPP a Rodrigo Fernández (Vedia)

Fondo Profesional
Diego Hernández GPP FU a Sergio Rocha (Junín)



FARMACIA DE TURNO

Martes 17 de Junio

DEL PUEBLO

Gral. Frías 287

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

JUEVES 12 · 06 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	236000	s/c
MAIZ	205000	s/c
GIRASOL	407000	s/c
SOJA	328000	s/c
SORGO	s/c	206000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO

PUMA

AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura

3

HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0 2 4 7 5
462335

0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, LUNES 16 DE JUNIO DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

19591
29481
34109
42768
54233
68704
75369
83520
91123
109934
118451
123497
131312
142854
156755
162119
174916
188140
190735
200974

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

13575
20497
32152
44608
55692
68887
75468
82865
94719
107923
110618
120282
132992
149873
155667
163658
176176
182893
199689
201646

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

16238
21137
39644
42108
58882
68009
71666
82916
90245
102572
111494
129538
132703
148297
152890
167268
174936
189664
193752
200537

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

10838
27316
38379
45761
56326
69133
76995
82662
95762
100713
111261
124337
130864
142113
158323
163508
172300
180063
192450
203153

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

17724
25889
35677
44807
51196
63292
79578
82060
91255
101353
119443
126194
135821
142847
151221
161203
178078
188677
198735
205534

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

19076
27720
38035
41588
56891
68357
78331
85192
96346
108159
117962
120867
133709
141403
150970
161013
176046
183728
190807
203019

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

17558
25402
35287
44046
51654
63200
79551
82289
91622
101061
119811
126767
135072
142850
151369
161497
178085
188284
198080
205772

FÚTBOL ZONAL

El León superó al Rojinegro y perdió el Albiceleste

En el cierre de los partidos de ida de los octavos de final del torneo 5 Ligas Deportivo Unión venció a Jorge Newbery por dos a cero y Argentino Rojas cayó en Salto por tres a uno frente a Sports.

En la tarde de ayer se completó la actividad para los partidos de ida de los octavos de final del torneo 5 Ligas de Primera división, jornada en la cual vieron acción los elencos de Deportivo Unión de Carabelas, Jorge Newbery y Argentino.

En la vecina localidad de Carabelas, Deportivo Unión, que venía de dejar en el camino en la primera ronda de play offs a Boca Juniors, recibió la visita de Jorge Newbery.

El conjunto conducido por Antonio Matheu tomó ventaja en el primer juego de la serie al imponerse por dos a cero, marcando los goles del triunfo Franco Pereyra y Maximiliano Luján.

La serie que protagonizan el León y el Rojinegro se definirá



el fin de semana en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso.

Por otro lado se enfrentaron Sports de Salto, que superó en la primera ronda de play offs

a Los Vascos de Carmen de Areco, y Argentino Rojas, que avanzó directamente a esta instancia por haber sido uno de los ganadores de la etapa clasificatoria.

En el estadio "Esteban Chiarí" el Albiceleste arrancó en ventaja con el tanto de Santiago Hernández, mientras que en la segunda etapa el Comadreja lo dio vuelta con los goles de Luciano Basualdo, Yosemite Sciani y Marcelo Vallejos.

Ahora volverán a verse las caras el próximo fin de semana en el estadio "Venancio Coco Amichetti".

En el otro encuentro disputado en la tarde de la tarde de ayer Tráficos Old Boys de Pergamino perdió ante Defensores por dos a uno.

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

CLYFER

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet - tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

CLYFER